



EXPAND 6-0-0

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS

Total Nitrogen (N)..... 6.0%
Maltodextrin..... 24.0%
Forchlorfenuron (CPPU)..... 1.0%
Seaweed Extract (Ascophyllum nodosum).... 0.6%

EZ-Gro Expand is a 6-0-0 liquid fertilizer containing 24% polysaccharides and 1% CPPU. CPPU is a cytokinin that helps to improve fruiting yields. **EZ-Gro Expand** aids in rich vegetation and fast plant growth.

APPLICATION: Apply 400 ml/ha (160 ml/acre) by foliar spray in the morning or evening time with a relatively low temperature. Apply enough spray volume to achieve thorough coverage and avoid spraying to runoff; typically 1000-2000L of water per hectare. Do not exceed label instructions.

Apples and Pears: First at 5-10% of bloom. Second at small fruit stage.

Blueberries: First at full bloom. Second 15 days later but no later than 21 days after petal fall.

Cherries: First at full bloom. Second 15 days later. DO NOT harvest fruit for 7 days after application.

Grapes: One application at full bloom. DO NOT make more than one application per season.

ATTENTION: Keep out of reach of children and animals

Wear protective clothing (long sleeve shirts & pants or overalls), nitrile or PVC gloves, chemical goggles or full-face visor and NIOSH or MSHA approved respiratory protection while handling product. Avoid re-entry into treated areas within 12 hours of foliar application without adequate personal protective equipment (PPE). Do not contaminate streams, ponds and lakes through application or rinse water. If exposed, concerned or feeling unwell contact a health care provider. Following Inhalation: Remove to fresh air and keep comfortable for breathing. Following Skin Contact: Wash thoroughly with water. Take off contaminated clothing and wash before re-use. Following Eye Contact: Rinse with water for several minutes. Remove contact lenses if present and continue rinsing. Following Ingestion: Rinse mouth with water. Store locked up in original container, in a well-ventilated area. Keep container tightly closed. Dispose of contents and container in accordance with local, regional, and national regulations.

ANALYSE MINIMUM GARANTIE

Azote (N) total..... 6.0%
Maltodextrine..... 24.0%
Forchlorfenuron (CPPU)..... 1.0%
Extrait d'algue (Ascophyllum nodosum)..... 0.6%

EZ-Gro Expand est un engrais liquide 6-0-0 contenant 24% de polysaccharides et 1% de CPPU. Le CPPU est une cytokinine qui aide à améliorer le rendement des fruits. **EZ-Gro Expand** aide à la végétation riche et à la croissance rapide des plantes.

APPLICATION: Appliquer 400 ml/ha (160 ml/acre) par pulvérisation foliaire le matin ou le soir à une température relativement basse. Appliquer un volume de pulvérisation suffisant pour obtenir une couverture complète et éviter le ruissellement ; généralement 1000 à 2000 litres d'eau par hectare. Ne pas dépasser les instructions de l'étiquette.

Pommes et Poires : D'abord à 5-10% de la floraison. Deuxième au stade des petits fruits.

Bleuet : D'abord à pleine floraison. Deuxième 15 jours plus tard mais pas plus de 21 jours après la chute des pétales.

Cerise : D'abord à pleine floraison. Deuxième 15 jours, plus tard. NE RÉCOLTEZ pas les fruits pendant 7 jours après l'application.

Raisins : Une application à pleine floraison. NE FAITES pas plus d'une demande par saison.

ATTENTION: Tenir hors de portée des enfants et des animaux. Porter des vêtements de protection (chemises à manches longues et pantalons ou combinaisons), des gants en nitrile ou en PVC, des lunettes de protection chimique ou un écran facial complet et un appareil respiratoire approuvé par le NIOSH ou le MSHA lors de la manipulation du produit. Éviter de revenir dans les zones traitées dans les 12 heures suivant l'application foliaire sans équipement de protection individuelle (EPI) adéquat. Ne pas contaminer les cours d'eau, les étangs et les lacs par l'application ou l'eau de rinçage. En cas d'exposition, d'inquiétude ou de malaise, contacter un professionnel de santé. En cas d'inhalation : déplacer vers l'air frais et rester dans une position confortable pour respirer. En cas de contact avec la peau : laver soigneusement à l'eau. Enlever les vêtements contaminés et laver avant réutilisation. En cas de contact avec les yeux : rincer à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si présentes et continuer à rincer. En cas d'ingestion : rincer la bouche à l'eau. Conserver sous clé dans son récipient d'origine, dans un endroit bien ventilé. Garder le récipient bien fermé. Éliminer le contenu et le récipient conformément aux réglementations locales, régionales et nationales.

LOT NO: